



ALTAR DIA DE MUERTOS

publié le 04/03/2020

Descriptif :

Le thème de notre 2nde séquence a été La fête des morts au Mexique. Après avoir étudié plusieurs aspects culturels relatifs au Mexique à travers le film COCO, les élèves de 3ème LCE ont réalisé leurs propres "calaveritas" pour mettre en place un autel au CDI. Depuis quelques jours tous les élèves du collège peuvent aller voter au CDI pour leur "calaverita preferida". Nous clôturerons les votes vers le 15 mars.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.